

Una mujer dirigirá la Universidad por vez primera hasta las elecciones de mayo - Diario Información - 19/03/2016

Una mujer dirigirá la Universidad por vez primera hasta las elecciones de mayo

- ▶ Palomar cesa como rector y se presenta otra vez
- ▶ Edgar Martorell, nuevo presidente de los alumnos

V. B.

■ Por primera vez en la historia de la Universidad de Alicante, una mujer llevará las riendas del Rectorado hasta que se celebren las nuevas elecciones, el 2 de mayo. Amparo Navarro será la primera rectora en funciones del campus alicantino desde el momento en que el actual dirigente, Manuel Palomar, cese efectivamente en sus actividades tras la publicación en el DOCV, la semana que viene.

El rector presidió ayer el último Consejo de Gobierno de su legislatura y confirmó su candidatura para las próximas elecciones. En su despedida felicitó a los miembros de la Universidad que han obtenido algún reconocimiento especial en el último mes, como Javier García, nombrado miembro del Alto Consejo Consultivo I+D+i

de la presidencia de la Generalitat; Ana Laguna, ex vicerrectora y ex decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, como pionera en materia de la sanidad valenciana por parte de la secretaría autonómica de Salud Pública; o el nombramiento de los profesores Brauli Montoya y Josep Martínez como nuevos académicos de la Acadèmia Valenciana de la Llengua. También citó a Cristina Gandía, deportista del Club Deportivo de la UA, por su medalla de Oro en el mundial de remo en Boston.

Por otra parte, Edgar Martorell toma posesión como presidente del Consejo de Estudiantes relevando a David Morcillo, tras las elecciones del 3 de marzo, y el 1 de junio se celebrará la clausura del curso y se investirá Honoris Causa al profesor Stephen Greenblatt.